
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 84604120

Prix 3 250 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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**  exclusivité  barnes  **situé  au  sein  d'un  des  domaines  les  plus  prestigieux  de

sainte-maxime,  cette  villa  provençale  s'étend sur  une parcelle  de 2150 m² offrant

une  vue  panoramique  sur  la  mer.  Doté  d'une  piscine  à  Débordement,  elle  est

entouré  d'un  cadre  verdoyant,  offrant  ainsi  un  environnement  paisible  et  relaxant.

Cette villa rénové est composé d'unbel espace de vie lumineux, une cuisine ouverte

et  équipé,  de  quatre  chambres  en-suite  avec  placards  ou  dressing,  ainsi  qu'une

buanderie.  Les  confortables  terrasses  de  la  maison  s'ouvrent  sur  une  piscine

traditionnelle de forme libre et à ...

**  sole  agent  barnes  **located  within  one  of  the  most  prestigious  domains  of

sainte-maxime, this  provencal  villa  sprawls across a plot  of  2150 sqm (23140 sq.

Ft.)  offering  panoramic  views  of  the  sea.  Equipped  with  an  infinity  pool,  it  is

surrounded by lush greenery,  providing a peaceful  and relaxing environment.  This

freshly  renovated  villa  comprises  a  bright  living  space,  an  open  and  equipped

kitchen,  four  en-suite  bedrooms  with  closets  or  dressing  rooms,  as  well  as  a

laundry  room.  The  comfortable  terraces  of  the  house  open  onto  a  free-form

traditional swimming pool with overflow measuring ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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